



N° 42

Le 25 février 1992

## LE CANADA SE RÉJOUIT DE L'ACCORD EN VUE DU RETOUR À LA DÉMOCRATIE EN HAÏTI

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a déclaré aujourd'hui que le Canada se réjouit de l'accord intervenu entre des leaders haïtiens visant à restaurer la démocratie en Haïti.

«Il s'agit d'une percée importante et nous demandons à toutes les parties en présence en Haïti d'appuyer cet effort en faveur d'une solution pacifique à la crise actuelle, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Le Canada appuie fermement ce processus que nous considérons comme la meilleure chance vers un retour à la paix et à la démocratie en Haïti», a ajouté la Ministre.

M<sup>me</sup> McDougall a précisé que le Canada fera sa part pour aider Haïti dans son développement économique dès que la démocratie sera restaurée dans ce pays.

La Ministre a félicité le médiateur spécial de l'Organisation des États américains, M. Augusto Ramirez Ocampo, pour ses efforts qui ont contribué à la conclusion de cet accord. M. Ramirez Ocampo se trouvait à Ottawa lundi en compagnie du ministre bolivien des Affaires étrangères, M. Carlos Iturralde, pour des consultations au sujet de la crise haïtienne.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874